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Kleine Anfrage 
 
von  
 
Mirjam Arnold 
 
betreffend Überlastung des Handelsregisteramtes  
 
In letzter Zeit häufen sich Berichte aus der Zuger Advokatur, dass das Handelsregisteramt 
stark überlastet ist: 

- Das Eintragen von «Standardgeschäften» dauert bis zu vier Wochen (was 
üblicherweise in maximal zwei Wochen geschieht); 

- Telefonate werden nicht entgegengenommen, nach fünf Minuten in der 
Warteschlaufe werden die Gespräche abgebrochen; 

- Vorprüfungen von komplexeren Geschäften dauern aktuell rund zwei Wochen, diese 
dauerten früher ca. eine Woche.  

 
Ich möchte dem Regierungsrat daher die folgenden Fragen stellen:  
 

1. Ist es zutreffend, dass das Handelsregisteramt aktuell mit seinen Geschäften 
überlastet ist? 
 

2. Was unternimmt der Regierungsrat, damit zeitnah wieder zum «normalen» 
Geschäftsbetrieb übergegangen werden kann? 
 

3. Ist das Handelsregisteramt für den Mehraufwand, welcher die Änderungen der 
ZPO/SCHKG per 1. Januar 2025 bringen wird, gerüstet?  
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